

Concertation "Jeunes et Écologie"



Face à l'urgence environnementale, la parole des jeunes est essentielle pour imaginer le monde que nous souhaitons pour demain. Dans le cadre de l'élaboration

de sa nouvelle politique en faveur de la bifurcation écologique, le Conseil départemental de la Haute-Garonne lance une grande concertation en direction

des jeunes haut-garonnais âgés de 11 à 29 ans afin de recueillir leurs ressentis, leurs préoccupations et leurs aspirations pour l'avenir de la planète.

Un questionnaire sur l'écologie proposé aux jeunes haut-garonnais de 11-29 ans jusqu'au 30 avril.

Vous trouverez-ci-dessous le lien vers le questionnaire : [Accéder au questionnaire](#)

Merci pour votre participation !